

丘の上の学舎

～若い芽・強い木・愛の花～



令和6年11月1日



「言葉の力」

中学部主事 松尾 崇

先日、中学部3年生の修学旅行、2年生の宿泊学習が実施されました。活動先の多くの関係機関の方にも丁寧に対応していただきこれまでの学習の成果の「確認」と実際に体験して学んだ「発見」にあふれた充実した活動になりました。保護者の方々には準備等でご協力いただきありがとうございました。

そんな中、ある保護者より電話をいただきました。内容は生徒への指導に対するお礼でした。生徒の中には学校での様子を十分に伝えることが難しい生徒もおり、私たちが連絡帳等で必要なことは伝えるよう努めてはいますが、保護者としては学校でどのように過ごし、どんなことで笑顔になったり、真剣な表情になったりしているか気になっている方も多いのではないのでしょうか。

その保護者の方は、子供の普段とは違った表情に成長を感じられたようで、先生方の指導や声掛けの一つ一つに感謝の気持ちを伝えていただきました。私は本当にうれしくなってその保護者の思いを先生方にも伝えました。保護者の方と同じ思いで生徒の成長を喜ぶことができたことがとてもうれしく思いました。

今回の保護者からの電話は言葉の持つ力を改めて感じた出来事であり、私たちの生徒への言葉の掛け方は生徒の励みになっているのかを振り返る良いきっかけとなりました。

私たちは生徒の成長を願い指導を心掛けていますが、その思いは生徒に伝わっているのか、保護者の方に理解されているのかを常に考えていく必要があります。生徒や保護者からの思いもしっかりと受け止めて指導の意図を丁寧に説明していくことで諫早特別支援学校に通ってよかったと思ってもらえるよう今後も職員一同がんばっていききたいと思います。



今日の輝き face - 中学部3年生 修学旅行 -



10月2日(水)~4日(金) 福岡方面へ修学旅行に行っていました!



佐賀県立宇宙科学館で「古代の不思議」を見たり触ったりしました。



博多食の文化の博物館でお土産を買いました。大きな明太子の模型がありました。



チームラボフォレスト福岡。色とりどりのプロレクションマッピングが刺激的でした!



「リタの農園」でバイキング。とても美味しくたくさんおかわりしました。



宗像市のホテルに宿泊しました。食事ではハッシュドポテトがお気に入りでした。



福岡市科学館。宇宙や地球の不思議について、実際に触れながら学びました。



ホテル等での代表挨拶。緊張したけどしっかり役割を果たすことができました。

創立60周年記念 小学部運動会

10月27日(日)に創立60周年記念小学部運動会が行われました。かけっこ「ゴールをめざせ」では、それぞれの方法でゴールを目指して移動しました。個々のスピードは違いますが、それぞれが一生涯ゴールをめざす姿がとても素晴らしかったです。最後のダンス「おばけがでるぞ」は、自分たちで作ったお化けの衣装を付けて「おばけ」に変装し、可愛いダンスを披露しました。最後に「ゴーストバスターズ」に扮した校長先生も登場し、会場は歓声や笑顔に包まれました。日々の学習の成果を大いに発揮できた素敵な運動会でした。小学部の保護者の皆様には、御多忙な折にご参観いただきありがとうございました。11月2日(金)には、中学部・高等部の体育祭が行われます。ご期待ください!



社会体験実習(高等部1、2年生)

9月30日(月)~10月4日(金)、高等部1年生と2年生は社会体験実習に取り組みました。1年生は初めて、2年生は3回目の実習となります。2年生は、卒業後を見据えた視点で夏休みに事業所見学をするなどして、この実習に臨みました。どの生徒も、いつもと違う環境の中で自分の仕事に一生懸命に取り組んでいました。



先日の報告会では、一社会人として、職場の方と関わったり仕事をしたりする過程で、自分自身の課題を発見し、今後は課題解決をしたり、学校生活で生かしていったらいいという頼もしい発表をしていました。一回り成長できた社会体験実習となりました。



入賞おめでとう!

10月26日(土)~28日(月)佐賀県で第23回全国障害者スポーツ大会が行われました。本校から、高等部2年生 島村玲央さんが陸上競技に出場し、素晴らしい活躍を見せてくれました。スラロームについては、2年連続の入賞になります。ワンポイントに陶器をあしらった銅メダルが輝いていました☆

★スラローム 3位(入賞) ★ビーンバック投げ 5位

